

## Arts et jardins

Félicitations à l'entreprise d'aménagement paysager Arts et jardins de Marie-Andrée Fortier, qui, lors du dernier concours de l'Association des paysagistes professionnels du Québec (APPQ), en mars dernier, a remporté trois premiers prix et un deuxième prix.

Cette compagnie surtout active en Montérégie et dans la grande région de Montréal depuis plus de 25 ans se distingue par la beauté, la qualité et la durabilité de ses projets. D'ailleurs, au fil des ans, elle a reçu à quatre reprises le prestigieux Grand Prix Milan Havlin de l'APPQ. On peut voir des photos des jardins primés sur le site d'Art et jardins.